

Thalwil, im Juni 2015

DANKE

Die vielen tröstenden Worte und Gedanken zum Abschied von

Ruth Felber-Bertschinger

haben uns gut getan.

Wir danken allen, die Ruth ein kurzes oder längeres Stück ihres Lebens begleitet haben.

Wir danken für die zahlreiche Begleitung am Abschiedsgottesdienst, die vielen Beileidkarten und Spenden.

Der Dank gilt auch dem Pflgeteam im Universitätsspital Zürich, wo sie liebevoll begleitet einschlafen durfte, dem ganzen Team im Altersheim Oeggisbüel Thalwil sowie Pfarrer Dvoracek, Organist Schönenberger und Melanie für ihr Violinspiel.

Die Trauerfamilien